CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



Maíz

Los precios del maíz continuaron a la baja durante la noche antes de los informes del USDA de hoy. Los volúmenes de negociación durante la noche fueron escasos ya que los inversores esperan la última actualización de datos del USDA. Los precios débiles de la energía y un dólar más fuerte limitaron las perspectivas de demanda futura para el complejo de maíz esta mañana.

Los precios en efectivo nuevamente cerraron mixtos en las ubicaciones de los elevadores en el cinturón de maíz del este ayer. La base sigue siendo positiva en los elevadores y plantas de etanol del Cinturón de Maíz Occidental, pero negativa en sus contrapartes del Este. La base creció en las plantas de etanol en el Corn Belt. Las ofertas en efectivo en los procesadores también fueron mixtas hoy, aunque las ofertas se cotizan en gran medida con una prima para los futuros del 22 de diciembre. Los precios al contado en las terminales de exportación fueron más débiles o estables ayer, ya que las cotizaciones al contado siguen cotizando con un gran descuento frente a los futuros.

Soja

Los precios de la soja bajaron esta mañana después de vacilar entre ganancias y pérdidas anteriormente en la sesión de negociación de la noche. Las pérdidas se vieron limitadas por una ráfaga de anuncios de ventas de exportación del USDA ayer. China ordenó 5,1 millones de bushels, México adquirió 5,3 millones de bushels y compradores desconocidos reservaron 4,8 millones de bushels de soja estadounidense ayer por la mañana.

Los precios al contado de la soja aumentaron ayer en una planta de etanol y en un elevador del Cinturón de Maíz del Este. Los precios en efectivo de la soja en las terminales fluviales y de elevadores destinados al Golfo de EE.UU. se siguen cotizando con grandes descuentos con respecto a los precios de futuros de enero de 2023. Los procesadores ofrecen en gran medida ofertas en efectivo a precios de futuros o superiores, ofreciendo a los productores con excedentes de suministros cosechados una opción rentable para las ventas en efectivo.

Trigo

Los precios del complejo de trigo cayeron durante la noche mientras los mercados se preparan para las actualizaciones del USDA de hoy. La dinámica del mercado del trigo sigue estando influenciada por un dólar más fuerte y la incertidumbre sobre el futuro de los corredores de envío en el Mar Negro.

Tanto los mercados de efectivo para el trigo rojo duro de invierno en las Llanuras del Sur como el trigo rojo blando de invierno en el Cinturón de Maíz del Este se

CLAVES DEL DÍA MERCADO DE CHICAGO



mantuvieron estables durante la sesión de negociación de ayer. Con los precios de futuros cayendo por debajo de los máximos recientes, los agricultores tenían pocos incentivos para reservar nuevas ventas en efectivo durante la sesión de mercado de ayer.

Los futuros del trigo europeo cayeron ayer a un mínimo de siete semanas, ya que persistieron las expectativas de que los corredores de transporte ucranianos permanecerían abiertos en el futuro previsible. Las exportaciones europeas de trigo, que inicialmente fueron el proveedor elegido por el mercado cuando se cosecharon las cosechas del hemisferio norte este verano, ahora son más caras que la gigantesca cosecha rusa a pesar de las sanciones occidentales que complican las transacciones de exportación rusas.

"El trigo ruso parece ser el vendedor de gran volumen más barato en los mercados de exportación mundiales en la actualidad", dijo ayer a Reuters un comerciante alemán. "Rusia tiene una gran cosecha de la que deshacerse y es probable que siga siendo un vendedor agresivo en los próximos meses, lo que podría costar el negocio de exportación de la UE".

En dos licitaciones internacionales de trigo emitidas ayer por el principal comprador internacional, Egipto y Argelia, Rusia fue el postor más bajo. La agencia estatal de compra de granos de Egipto, GASC, canceló la licitación poco después de su anuncio ayer, después de que los costos de transporte hicieran que el grano ruso fuera inasequible. Pero la oferta de Argelia fue aceptada.

El presidente ucraniano, Volodymyr Zelenskiy, pidió ayer a la ONU que extienda la "Iniciativa de Granos del Mar Negro", que vence el sábado 19 de noviembre. "Mantenemos la línea de que la iniciativa debe continuar independientemente de si la Federación Rusa está dispuesta", dijo Zelenskiy.

Extraído de Farm Progress